

ABSTRAK

Fitria Purnama Sari, NIM. 1712143028, Fenomena *Cyber Pedofilia* Pada Media *Facebook* Ditinjau dari Hukum Positif dan Hukum Islam, Hukum Keluarga Islam IAIN Tulungagung, 2018, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Mu'allifin, S.H., M.Hum.

Kata Kunci : *cyber pedofilia*, hukum positif, hukum Islam

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berbagai masalah yang timbul karena adanya fenomena baru yaitu kekerasan seksual terhadap anak yang dilakukan secara nyata dan diabadikan melalui teknologi handphone atau kamera lalu disebarluaskan dan diperjualbelikan melalui media sosial *Facebook*. Dengan hal ini peneliti menghubungkan antara Hukum positif dan Hukum Islam, guna mengetahui berbagai tinjauan yang dirumuskan oleh Pemerintah melalui peraturan perundang-undangan, serta tinjauan hukum Islam mengenai masalah tersebut.

Fokus penelitian pada skripsi ini adalah (1) Bagaimana fenomen *cyber pedofilia* pada media *Facebook*. (2) Bagaimana *cyber pedofilia* pada media *Facebook* ditinjau dari hukum positif dan hukum Islam. (3) Apakah persamaan dan perbedaan *cyber pedofilia* pada media *Facebook* ditinjau dari hukum positif dan hukum Islam.

Untuk menjawab ketiga masalah tersebut peneliti menggunakan metode penelitian kepustakaan/Library Research atau kajian pustaka dengan sumber data skunder yaitu pengumpulan data-data atau literatur yang terkait dengan fenomena *cyber pedofilia* di *Facebook*, *cyber* dan *cybercrime*, seksualitas, *pedofilia*, media sosial *Facebook* dan tinjauan hukumnya yang sesuai dengan pembahasan skripsi, sifat penelitian ini adalah deskriptif analisis, kemudia metode analisa yang penulis gunakan adalah *Conten Analysis* , *Comparatif Analysis*, *Critc Analysis*

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) *cyber pedofilia* meningkat setiap tahun dengan bentuk *cyber pedofilia* yang berbeda antara lain dengan melakukan kekerasan seksual terhadap anak dengan mengabadikanya menggunakan teknologi kamera dan video kemudian disebarluaskan dan diperjualbelikan melalui media *Facebook*, kasus tersebut terus meningkat setiap tahun. (2) *cyber pedofilia* adalah perbuatan yang melanggar hukum positif yakni Kitab Undang-Undang Hukum Pidana, Undang-Undang Nomor 44 Tahun 2008 tentang Pornografi, Undang-Undang Nomor 19 Tahun 2016 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik, Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2016 tentang Perlindungan Anak dan *cyber pedofilia* juga merupakan perbuatan yang melanggar hukum Islam karena *cyber pedofilia* termasuk perbuatan mendekati zina, zina dan mendekati *liwath*. (3) *cyber pedofilia* jika ditinjau dari hukum

positif dan hukum Islam memiliki persamaan dan perbedaan yaitu persamaanya adalah sama-sama perbuatan melanggar hukum dan mengakui hukuman kebiri kimia. Sedangkan perbedaanya adalah pertama, hukum positif mengenal istilah pencabulan sedangkan hukum Islam tidak. Kedua, dalam hukum positif *cyber pedofilia* yang menyebarkan konten pornografi anak dapat dikenakan sanksi penjara dan denda sesuai Undang-Undang yang berlaku namun dalam hukum Islam tidak dapat dikenakan *huddud* namun perbuatan tersebut adalah perbuatan yang diharamkan. ketiga, dalam hukum positif *cyber pedofilia* yang melakukan kekerasan seksual secara nyata terhadap anak dapat dipidana penjara, denda, hukuman mati sedangkan hukum Islam sanksinya adalah *huddud* dan *ta'zir*. Keempat, dalam hukum positif *cyber pedofilia* yang memperjualbelikan konten pornografi anak dapat dipidana penjara dan denda sesuai Undang-Undang yang berlaku, sedangkan dalam hukum Islam tidak dikenakan *huddud* namun hal tersebut adalah perbuatan yang diharamkan.

ABSTRACT

Fitria Purnama Sari, NIM. 1712143028, The Phenomenon Cyber Pedophiles on Facebook in Terms Of Positive Law And Islamic Law, Islamic Law Family Departmen, IAIN Tulungagung, 2018 Supervisor : Dr. H. M. Darin Mu'allifin, S.H., M. Hum.

Keyword : Cyber pedophiles, positive law, Islamic law.

This research was motivated by various problems arising due to the new phenomenon, of sexual violence against children performed significantly and perpetuated through mobile technology or the camera then disseminated and supplied through social media Facebook. With this researcher connects between positive law and Islamic law, to know the various views formulated by the Government through legislation, as well as review the Islamic law about the issue.

The focus of research in this thesis are: (1) How the phenomenon of cyber pedophiles in the media Facebook. (2) How the cyber pedophiles on Facebook in terms of positive law and Islamic law. (3) Whether the similarities and differences of cyber pedophiles on Facebook in terms of positive law and Islamic law.

To answer the third this problem researcher use library research methods/ Library Research or literature review with a source of secondary data to collection of data or literature associated with the phenomenon of cyber pedophiles on Facebook, cyber and cybercrime, social media Facebook, sexuality, pedophilia and law review in accordance with the discussion of the thesis, the nature of this research is descriptive analysis, then use the content analysis, comparatif analysis, critic analysis.

The results of this research indicate that (1) Cyber pedophiles is sexual abuse of children by immortalize using camera technology or then be distributed and sold in the media Facebook, the case continues to increase every year. (2) Cyber pedophiles is the Act of breaking the law is positive law the criminal law act, the legislation No. 44 of the year 2008 about pornography, the legislation 19 of the year 2016 about information and electronic transactions, the legislation 17 of the year 2016 about child protection and cyber pedophiles is also an act of violating Islamic law because the cyber pedophiles approaching deeds included adultery, fornication and approaching *liwath*. (3) Cyber pedophiles if reviewed from positive law and Islamic law has similarities and differences that the equation is equally unlawful and recognize chemical castration sentence. While the difference is positive law, *first* get to know the term abuse while Islamic law does not. *Second*, in the positive law of Cyber pedophiles that disseminate child pornography content may be subject to fines and a fine according to the applicable laws but in Islamic law cannot be imposed only *huddud* rather unlawful. *Third*, in the positive law cyber pedophiles sexually abusing a child can significantly sentenced to imprisonment, fines, capital punishment whereas Islamic law

sanctions is *huddud* and *ta'zir*. Fourth, in the positive law of cyber pedophiles who trade in child pornography content can be a prison are convicted and fined according to applicable laws in Islamic law imposed no such thing yet huddud is the legislation of forbidden.

ملخص

البحث العلمي بالموضوع "مظاهر فيدوفيليا السيبرانيات (Cyber Pedofilia) في وسائل الإجتماعية فيسبوك بمراجعة الحكم الإيجابي والحكم الإسلامي"، قد كتبه فطريا بورناما ساري، رقم دفتر القيد 1712143028، تحت الإشراف دكتور الجاج محمد دار مؤلفين، الماجستير.

وخلفية البحث من هذا البحث هي المشكلة المختلفة التي تنشأ بسبب المظاهر الجديدة، وهي العنف الجنسي على الأطفال مظهورا في تطبيقه وله مستجيل من خلال تكنولوجيا الهاتف أو الكاميرا ثم نشره و قدمه من وسائل الإجتماعية فيسبوك. وبناء في هذه القضية، تتعلق الباحثة بين الحكم الإيجابي والحكم الإسلامي من استخدامه لمعرفة وجهات النظر المختلفة التي صاغتها الحكومة من خلال التشريعات و الأحكام الإسلامية حول هذه المسألة.

وأما مسائل البحث فهي : (1) كيف مظاهر فيدوفيليا السيبرانيات (Cyber Pedofilia) في وسائل الإجتماعية فيسبوك. (2) كيف فيدوفيليا السيبرانيات (Cyber Pedofilia) في وسائل الإجتماعية فيسبوك بمراجعة الحكم الإيجابي والحكم الإسلامي. (3) هل المساواة والاختلاف من فيدوفيليا السيبرانيات (Cyber Pedofilia) في وسائل الإجتماعية فيسبوك بمراجعة الحكم الإيجابي و الحكم الإسلامي.

ولإجابة على هذه ثلاثة مشاكل، استخدمت الباحثة طريقة البحث المكتبي (Library Research) أو دراسة المكتبة مع مصادر الثانوية الرئيسية لجمع البيانات أو الأدب المتصل بمظاهر فيدوفيليا السيبرانيات (Cyber Pedofilia) على الأطفال في فيسبوك والسيبرانية (cyber) والجريمة السيبرانيات (cybercrime)، وسائل الإجتماعية فيسبوك والنشاط الجنسي وفيدوفيليا ومراجعة الأحكام وفقا بمناقشة هذا البحث. والنوع هذا البحث هو الوصفي التحليلي، ثم طريقة التحليل المستخدمة فيه التحليل المحتوي والتحليل المقارني والتحليل النقودي.

واظهرت نتائج البحث أنها (1) فيدوفيليا السيبرانيات هو العنف الجنسي على الأطفال مع مستجبل له من خلال تكنولوجيا الهاتف أو الكاميرا ثم نشره و قدّمه من وسائل الإجتماعية فيسبوك، هذه القضية تواصل الإرتفاع في كل عام. (2) فيدوفيليا السيبرانيات هو الأعمال المخالفة في الحكم الإيجابي أي القانون الحكم الجنائي، والقانون رقم 44 في سنة 2008 عن المواد الإباحية، والقانون رقم 19 في سنة 2016 عن الإعلام والمعاملات الإلكترونية، والقانون رقم 17 في سنة 2016 عن حماية الأطفال وفيدوفيليا السيبرانيات. وهو أيضا الأعمال الأضرار أو المخالفة من الشريعة الإسلامية لأنه بما في ذلك الأعمال تقرب بالزنا، والزنا يقرب اللواط. (3) فيدوفيليا السيبرانيات حينما يراجع إلى الحكم الإيجابي والحكم الإسلامي عليها المساواة والإختلاف. ومن المساواة هي أنها الأعمال المخالفة و تعترف بمعاقبة الكيمياء. وناحية الآخر من المخالفة هي: أولا، سواء كان الحكم الإيجابي يعترف الفاحشة والحكم الإسلامي ليس كذلك . ثانيا، في الحكم الإيجابي عليه يمكن نشر محتوى المواد الإباحية الأطفال عرضة للسجن والغرامات وفقا للقانون المعمول به ولكن في الشريعة الإسلامية لا يمكن بالحكم الحدود بل حكم الحرام فقط. ثالثاً، في الحكم الإيجابي عليه بممارسة العنف الجنس على الأطفال مظهورا، يمكن الحكم عليهم بالسجن والغرامات وعقوبة الإعدام. وفي الحكم الإسلامي بالحدود والتعزير فحسب. رابعاً، في الحكم الإيجابي عليه قد يتعرض الأطفال السيبرانيين الذين يمارسون محتوى إباحياً على الأطفال للسجن والغرامة مطابقا بالقانون المعمول به، وفي الحكم الإسلامي ليس بالحدود ولكنه الأعمل المحترمة.

الكلمات الإشارية : فيدوفيليا السيبرانيات (cyber pedofilia)، الحكم الإيجابي، الحكم الإسلامي